



Ebrard advierte que irá al Tribunal Electoral si Morena no resuelve pronto su impugnación

Marcelo Ebrard advirtió que acudirá al Tribunal Electoral si Morena no responde pronto a la impugnación que presentó por irregularidades en el proceso interno para la candidatura a las elecciones de 2024. Luego de reunirse con legisladores de Morena, del Partido del Trabajo y del Partido Verde, Ebrard Casaubón dijo que las especulaciones sobre su futuro político continuarán hasta que Morena resuelva su queja.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6499?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6499&authkey=!AJthWch2yd V bk&ithint=video&e=kJuf6>